

# 園だより 2月号

—共に育つ— 桜南幼稚園

梅のつぼみも膨らみ始め、春の兆しを感じる頃となりました。保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新年が始まったばかりとと思っていましたが、はや、2月となりました。本園では、今年度の教育活動のまとめと来年度の進級・卒園に向けた準備に少しずつ取り組んでいるところです。特に、あおぞら組さんの卒園に際しては、心のこもった温かい式になるように努めてまいりたいと考えています。保護者の皆様も、お子さんの小学校への入学への諸準備に、楽しみながらも何かと気忙しくお過ごしのことと思います。何か、不明なことや不安なことがありました時には、遠慮なく申し出てください一緒に考えていきたいと思ひます。

どうぞ、よろしくお祈ひします。

## お知らせ・お祈ひ

### ☆ 東幼稚園との交流会について【2月4日（火）】

11月22日の合同観劇会に続き、第2回目の交流会を行います。今回は、東幼稚園にてゲームや体操をしたり、園庭で一緒に遊んだりする予定です。他園の子どもたちとの楽しい交流会にしたいと思ひます。

### ☆ 保育参観・懇談会について【2月12日（水）】

本年度最後の保育参観並びに懇談会を2月12日（水）に行います。子どもたちの製作活動の様子や担任やお友達とのやりとりの様子をご覧になっていただきたいと思ひます。日程等の詳細については、お便りでご確認をお祈ひします。

### ☆ お別れ遠足について【2月20日（木）】

お別れ遠足（園外保育）を2月20日（木）に予定しています。過日ご案内したように、阿見町のふれあいの杜公園に行き、思い切り体を動かして遊べます。子どもたちの飛び切りの笑顔を見られるのが今からとても楽しみです。保護者の皆様も、お土産話を楽しみにしててください。

### ☆ 桜南幼稚園 HP（ホームページ）について

子供たちの活動の様子を HP（ホームページ）で紹介しています。特に、実施した行事の様子については情報を発信していますので、お時間のある時にはぜひ、ご覧になっていただければ幸いです。